
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、文化財の活用について

２、教育連携について

３、千曲病院の運営について

　　⑦自然園花木園の今後について（１）今後の医療体制について

１、高齢者認知症対策について

２、中学校の部活動地域移行について

３、障がい者選挙支援について

４、電子処方箋運用について

１、佐久穂町の地域ブランドをどう確立していくか

（３）QRコードシールの導入の考えは

教育長

選挙管理
委員長

・
町長

 町長

町長 60分

（５）今後に向けて

　　②学びの連携は

（２）地域ブランド化の現在までの到達点は

　　②総合政策課の取り組み

　　③産業振興課の取り組み

（３）総合政策課の取り組みの内容について

令和５年第１回佐久穂町議会定例会一般質問通告者及び答弁者
（令和５年２月１５日現在）

質　　問　　要　　旨

1
2番
須田芳明

（１）奥村土牛記念美術館の改修計画について

　　①耐震工事に係る町の方針は

　　①町、教育委員会の活用方針は

（２）北沢大石棒について

60分

（１）大日向小学校との連携について

町長
教育長

　　②かわまちづくり計画での位置づけは

（３）むかし探検館の活用方針は

教育長
　　①不登校の対応は

町長

3
6番
佐々木信幸

60分

（１）認知症政策大綱を踏まえた推進は

（２）フレンドリー宣言について

（１）地域移行の課題について

（２）地域移行の進め方について

（３）不登校児童生徒の対応について

2
5番
髙見澤利博

（１）選挙支援カード導入について

（２）投票所の在り方について

（１）専用システム導入の考えは

（６）プルーン「紫稀」のブランド化について

　　①アンテナさくほの取り組み

（４）産業振興課の取り組みの内容について

（１）地域ブランドとは何か

 町長



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、町の防災対策について

１、ごみの減量化をめざして

２、地域おこし協力隊の活動について 60分

町長

（１）活動の評価について

（１）粗大ごみ等の回収について

　　①再利用・再使用できる仕組みづくり

　　②自転車の活用

　　③インターネットを使った申し込み

（２）ゴミゼロ宣言を目指す考え

（３）学校教育におけるリサイクル活動について

　　①災害から４年目を迎えたが、復旧工事は予定の何割まで進んだの

　　　か、また工事の今後の計画はどうか

　　①防災士の養成の必要性

　　　　く

（１）東日本台風１９号災害の復旧状況と今後の対策

4
14番
髙見澤春野

5
4番
竹内達朗

町長
教育長

　　　ア）防災訓練で防災士の知恵を活かし実効性のあるものにしてい

　　　０次、１次、２次の備え、非常持ち出し袋や備蓄品とは別に、も

　　　しものときに備えて、いつも携帯し持ち歩くことができる防災ポ

　　　ーチの普及の推進を

60分

　　　例見直しが必要では

　　②災害後の課題洗い出しに対する取り組みと成果

　　③防災行政無線の個別受信機貸与、設置の条件の見直しを

　　　住民票がなくても居住実態があるお宅には、設置できるように条

　　①募集と応募について

　　②業務の達成度

　　③協力隊隊員自身の満足度

　　④課題と対策、今後に向けて

（２）協力隊任期終了後の定住、定着

（３）募集から任期中及び任期終了後の支援

（２）地域防災力を高めるための方策

　　　　位置付ける

　　　イ）地域防災計画第３１節自主防災組織等の育成に関する計画に

　　②防災グッズの普及促進

町長



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、マイナンバーカードについて

２、日銀の金融政策一部変更に伴う長期金利の上昇について

１、役場職員の接遇マナーのさらなる向上について

２、川西地区に設置されている掲示板の活用について

３、学校の新設に関連する環境整備について

１、太陽光発電設備の設置に関する条例等の整備について

２、第２期地域福祉計画及び地域福祉活動計画の進捗について

6
11番
髙橋康徳

（２）（１）で示されたデータが交付税の算定に与える影響をどのよう

　　に見込んでいるか

（３）国の行ってきたマイナポイント付与による取得促進が終了したが、

（５）町独自の利活用の考えはあるか

（１）新規町債の発行に影響が及ぶ可能性があるのか、あるとすればそ

　　の規模はどの程度か

（４）国から提示されているカードの利活用について、その内容と対応

（２）発行済み町債に影響はあるか

（１）マイナンバーカードの申請・及び取得状況はどうなっているか

　　町独自で取得に向けたインセンティブを設ける考えはあるか

　　方針はどうなっているか

（３）積立金の一部を国債等による運用にあてることは考えられないか

みを確認したい

　現在使用されていない掲示板を有効活用できないか

　　のか

50分

（１）今回の住民説明会から見えてきた問題点

町長

町長

町長
教育長

町長

60分

町長　　①町が担当する一部事業の実施と進捗管理

（１）生徒の家族に町内で生活していただくために町として対策をとる

60分

町長

町長

8
10番
出浦修身

7
3番
髙見澤敏幸

　　②住民説明会は法的拘束力に問題はないか

　　③技術支援や情報共有の機能強化について

（２）条例・規則の整備について

　　①現行の制度の問題点

　　②条例整備の必要性と計画について

（１）両計画の進捗管理はどのように管理しているか

　　②計画の進捗管理は実施しているか

（２）具体的な施策の展開について

　　②社協が担当する一部事業の実施と進捗管理

　　①両計画の進捗管理の方法は

　　③町と社協が共同し担当する事業の実施と進捗管理

（３）相談支援事業の実施展開について

　　②特に障がい者の相談支援事業について

（２）想定される通学路の安全確保についての対策はどのように考えて

　　①事業計画への社協の人事問題の影響と対策は

　　いるか

　　①事業計画の判断には技術支援が必要では

　町民の中には、まだ役場には顔を出しづらいと思っておられる方がい

らっしゃる

　接遇についていろいろと取り組んでいるが、改めて町としての取り組


